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Résumé :
Francais :

La vision d’un quartier vert et la vision d’une zone d’équipement jouant le role d’un aimant a
été¢ D’objectif principal concrétisé dans cette recherche qui a essayé a travers une
méthodologie, des connaissances théoriques, une approche comparative de I’appliquer sur un
site d’étude empirique qui est ’'UV 18 et sa partie centrale. Cette UV fait partie de 20 autres
unités de voisinages programmées dans la structure d’une ville Nouvelle appelée ALI
Mendijeli, située a 14 km de la ville —mere Constantine. L’étude est faite dans le cadre d’un
projet de fin d’études en urbanisme dont la faculté¢ d’Architecture et d’Urbanisme de
I’Universit¢ SALAH BOUBNIDER CONSTANTINE 3 est détentrice de ce savoir.

Anglais :

The vision of a green neighborhood and the vision of an equipment zone are playing the role
of a magnet have been the main objective embodied in this research that aims through
methodology, theoretical knowledge, comparative approach to apply on an empirical study:
Neighborhood Unit 18 and its central part

This neighborhood unit takes part of 20 others, scheduled for the structure of the new town of
Ali Mendjli, 14 Km far from Constantine (hometown)

This study is realized in the frame of the Urban Planning Graduation’s final Project in which
the faculty of Architecture and town planning of the university SALAH BOUBNIDER
CONSTANTINE 3 is aware of.
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